

平成27年10月16日

「(公社)全日本トラック協会青年部会 北陸信越ブロック大会」開催

北陸信越ブロック青年協議会（代表幹事 朝場 祐一郎）は、10月16日（金）、ホテルメトロポリタン長野（長野市）で「平成27年度（公社）全日本トラック協会青年部会・北陸信越ブロック大会」を開催した。

大会は「次なるステージに向けて挑戦！！」をテーマに、別紙大会次第の内容で行われた。

当日は、北陸信越運輸局次長 大野秀敏 殿など来賓ほか北陸信越ブロック青年協議会等に所属する青年経営者ら計139名が参加。

開会宣言の後、朝場代表幹事が主催者を代表して挨拶を行い、引き続き、来賓として、大野北陸信越運輸局次長、（公社）長野県トラック協会 岩下勝美会長、全ト協 藤原利雄常務理事、全ト協青年部会 笠原史久部会長がそれぞれ挨拶を行った。

引き続き行われた研修会では、「決して変わらないもの 常に進化していくもの」をテーマに、長野市で老舗旅館からレストラン、ウェディング事業に転換を図り、成功を収めている（株）藤屋 代表取締役 藤井大史郎 殿による講演が行われた。

その後、交流会が行われ、青年経営者同士が一層交流を深めた有意義な大会となった。



主催者を代表して挨拶を行う朝場代表幹事



(株) 藤屋 藤井社長による講演



北陸信越ブロック各県の青年経営者ら139名が参加
大会次第は[こちら](#)